

# 子ども角力(すもう)

## 秋葉神社に奉納

7月18日、八幡神社内で宮川町内会伝統の秋葉神社奉納子ども角力が行われました。この子ども相撲は戦前から続いており、中断された時期もありましたが、町内役員たちの手造りの土俵で、今年も約30人の児童たちが、学年別や3人抜きなど熱戦を繰り広げました。

児童たちは「相撲が楽しい、面白い」と言い、懸賞も獲得して満足そうでした。



熱い声援をうけて力いっぱいすもうをとる児童たち

# カメラの眼

## まちの出来事



自分独自のコマを作るために彩色する児童たち

# 独楽(こま)を 作って回しましょう

## 町歴史民俗資料館

7月30日、歴史民俗資料館で独楽を作って回してみようとたくさんの親子の参加がありました。

木製の独楽やぶんぶん独楽に色付けしたり、どんぐり・ぎんなん独楽を宮崎惇さんの指導を受け独楽作りを体験しました。

その後、笠松みなと公園で完成した独楽を回しました。自分の作った独楽がよく回り歓声があがり、みんなで楽しみました。

親子体験コーナーは、8回実施されました。

# 大盛況 松枝盆踊り大会

## 子どもたちの夏の思い出

8月2日、松枝小学校グラウンドに盆踊りのやぐらが建ち、金魚すくい・焼きそば・串カツなどの屋台も作られ、浴衣姿の児童たちや親たちが大勢つめかけ盆踊りや屋台を楽しみました。

松枝盆踊り大会は今年で15回となり、松枝地区の子ども会育成協議会・町内会長会・各種スポーツ団体などが一致協力して、「子どもたちの夏休みの思い出になれば」と考え始められ毎年盛大になってきました。

盆踊りも浴衣姿の婦人たちの踊りを見ながら、児童たちも一緒に踊り「毎年楽しい、面白い」と言い、夏の暑い夜をはしゃいでいました。役員さんたちは、汗を流しながらあとかたづけや校庭の掃除をしました。



屋台もでてにぎやかに盆踊りを楽しむ人たち